

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka diperoleh hasil kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

1. *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan (PBV) pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI. Ditunjukkan nilai koefisien regresi  $\beta$  positif sebesar 0.052. Artinya, setiap kenaikan *return on asset* (ROA) sebesar 1% maka akan menaikkan nilai perusahaan (PBV) sebesar 0.052%. Pengaruh besarnya ROA menunjukkan nilai signifikan sebesar  $0.000 < 0.05$ . Karena hasil menunjukkan signifikan lebih kecil dari taraf ditentukan sehingga variabel ini dapat mendukung hasil teori dan ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI.
2. *Return On Equity* (ROE) berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan (PBV) pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI. Ditunjukkan nilai koefisien regresi sebesar -0.003 koefisien regresi  $\beta$  negatif, artinya setiap kenaikan *Return On Equity* (ROE) sebesar 1% maka akan menurunkan nilai perusahaan (PBV) sebesar 0.003%. Besarnya ROE ditunjukkan dengan nilai signifikan sebesar  $0.481 > 0.05$ . ROE berpengaruh tidak signifikan sehingga variabel ROE tidak dapat mendukung dan tidak dapat diuji kebenarannya ROE berpengaruh negatif

dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan pada nilai perusahaan pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI.

3. *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan (PBV) pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI. Ditunjukkan nilai koefisien regresi sebesar 0.050 koefisien regresi  $\beta$  positif, artinya setiap kenaikan *Debt to Equity Ratio* (DER) sebesar 1% maka akan menaikkan nilai perusahaan (PBV) sebesar 0.050%. Besarnya DER ditunjukkan dengan nilai signifikan sebesar  $0.0256 > 0.05$ . DER berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI.
4. Secara uji *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI ditunjukkan nilai F sebesar 5.153. Dengan nilai signifikan sebesar 0.000 lebih kecil dari 0.05. Kecilnya nilai signifikan dapat disimpulkan bahwa secara bersama-sama  $H_3$  diterima bahwa variabel *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh terhadap nilai perusahaan (PBV) pada sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di BEI. Sehingga model yang diajukan sudah layak dan benar.

## B. Saran

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang dilakukan dan kesimpulan yang diperoleh, maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya disarankan untuk menggunakan alat ukur lainnya dalam kinerja keuangan seperti: *current ratio*, *inventory turn over*, *total asser turn over*, *gross profit margin*, dan masih banyak lagi.
2. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya menambahkan periode pengamatan agar sampel yang diperoleh lebih banyak. Sehingga hasil penelitian baik dan hasil yang diperoleh lebih akurat.



UIN IMAM BONJOL  
PADANG